

FONTAINE

Salle comble à la Guinguette pour "Bruits de coulisse"

→ Comme chaque année au mois de juin, l'atelier café-théâtre de la Cité présente à la Guinguette, sur plusieurs soirées, un petit spectacle, résultat d'une année de travail.

Mercredi soir, la première était présentée à un nombreux public venu applaudir les acteurs de ce spectacle intitulé "Bruits de coulisse" sur une mise en scène de Stéphane Péraud. La pièce commence avec un sketch raccourci de Devos "où courent-ils ?" "ils courent tous faire leurs courses en courant" a mis l'ambiance dans la salle. Divers sujets ont suivi : de l'homme idéal à la scène de ménage en passant par un prêtre amoureux prêt à tomber dans le péché jusqu'à "mon chien c'est quelqu'un" de Devos... des sketches aussi de Jacques Prévert mais également de Stéphane Péraud qui dirige de main de maître cet atelier. Les nombreux spectateurs n'ont pas ménagé d'applaudissements aux acteurs.

Deux autres représentations de "Bruits de coulisse" auront lieu vendredi et samedi juin à 20 h 30 à la Guinguette (Réservations uniquement par SMS au 06 17 21 10 24).

